

## Pressemitteilung

Stuttgart, 22. Mai 2019

**Baden-Württembergische  
Wertpapierbörse**  
Börsenstraße 4  
70174 Stuttgart

**Pressestelle**  
T +49 711 222 985-711  
F +49 711 222 985-551  
[presse@boerse-stuttgart.de](mailto:presse@boerse-stuttgart.de)

## Katja Bodenhöfer-Alte wird Geschäftsführerin der Baden-Württembergischen Wertpapierbörse

**Stellv. Vorsitzender des Börsenrats:**  
Dr. Christian Ricken  
**Geschäftsführer:** Oliver Hans

### Andreas Freudenmann als Leiter der Handelsüberwachungsstelle wiederbestellt

Der Börsenrat hat Dr. Katja Bodenhöfer-Alte mit Wirkung zum 1. September 2019 für die Dauer von drei Jahren zur Geschäftsführerin der öffentlich-rechtlichen Baden-Württembergischen Wertpapierbörse bestellt. Die Juristin Bodenhöfer-Alte ist seit 2014 als Referentin der Geschäftsführung bei der Baden-Württembergischen Wertpapierbörse tätig. Sie studierte an der Universität Tübingen und promovierte dort im Jahr 2015. Die 33-Jährige tritt in der Börsengeschäftsführung an die Seite von Oliver Hans, der bereits seit 2005 Geschäftsführer der öffentlich-rechtlichen Baden-Württembergischen Wertpapierbörse sowie von deren Trägergesellschaft ist.

Der Börsenrat der Baden-Württembergischen Wertpapierbörse hat zudem Andreas Freudenmann zum 1. August 2019 für die Dauer von drei Jahren erneut zum Leiter der Handelsüberwachungsstelle bestellt. Freudenmann hat diese Funktion seit 2006 inne. Zuvor war er bei der Deutschen Bank AG sowie der ICF Kursmakler AG tätig.

Das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau des Landes Baden-Württemberg hat als zuständige Börsenaufsichtsbehörde das erforderliche Einverständnis für die Bestellung von Dr. Katja-Bodenhöfer-Alte sowie für die Wiederbestellung von Andreas Freudenmann erteilt.

## Über die Börse Stuttgart

Die Börse Stuttgart ist die Privatanlegerbörse und der führende Parketthandelsplatz in Deutschland. Private Anleger können in Stuttgart Aktien, verbriefte Derivate, Anleihen, ETFs, Fonds und Genussscheine handeln – mit höchster Ausführungsqualität und zu besten Preisen. Im börslichen Handel mit Unternehmensanleihen ist Stuttgart Marktführer in Deutschland, bei verbrieften Derivaten europäischer Marktführer. Im hybriden Marktmodell der Börse Stuttgart sind Handelsexperten in den elektronischen Handel eingebunden. Sie spenden bei Bedarf zusätzliche Liquidität und sorgen für eine zuverlässige und schnelle Orderausführung. Für Anlegerschutz und Transparenz greifen alle Regulierungs- und Kontrollmechanismen einer öffentlich-rechtlichen Börse. Mit einem Handelsvolumen von rund 71 Milliarden Euro in allen Anlageklassen im Jahr 2018 liegt die Börse Stuttgart an zehnter Stelle in Europa.